

*Je suis heureuse d'avoir passé toute mon après-midi et ma soirée avec Marjorie, Fred, Véro et Annie. On a bien rigolé surtout lors du repas au resto : du début à la fin du service, rien n'a été (certains aliments n'étaient pas ceux qu'on avait commandés, viande avec nerfs, peu généreux sur la dose du dessert, et pour couronner le tout, plus de papiers toilettes chez les filles (j'ai dû en prendre chez les mecs)). Avec les serveuses, c'était marrant de passer pour des emmerdeuses, c'était une expérience nouvelle.*